

El Movilh fue a exigir disculpas del alcalde y terminó anunciando acciones legales

# Polémica al rojo en concejo municipal de Independencia



Como un héroe fue recibido el alcalde Antonio Garrido, quien de entrada preguntó quién los había invitado. El edil desestimó que en su comuna hubiera "acarreo político". Fotos: José Luis Bustos

►► Un verdadero "circo romano" se vivió ayer en la comuna que dirige Antonio Garrido (RN), quien se negó a pedirle disculpas públicas al transexual al que la semana pasada trató de "mariconcito" y reiteró que si él quería le daba trabajo.

FERNANDO DUARTE M.

**CALDEADÍSIMOS** estuvieron ayer los ánimos en el concejo municipal de Independencia, donde una veintena de partidarios del alcalde Antonio Garrido (RN) llegó a respaldar la "excelente" gestión que -a su juicio- realiza la autoridad edilicia, a pesar de que la comuna está sin luz y con una deuda de más de 2 mil millones de pesos con una empresa de aseo.

Sin embargo, la encarnizada defensa de los adeptos, que dentro y fuera del municipio gritaban "Antonio Garrido jamás será vencido" o "el pueblo está contigo", no fue por los problemas que hoy complican al ex boxeador, sino que por la presencia de los dirigentes del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), que fueron a exigir disculpas públicas del edil.

Y es que desde hace varios meses, Claudia Espinoza Araya está tratando de conseguir autorización para trabajar vendiendo ropa en la comuna, cuestión que le ha sido negada de manera tajante por el alcalde. ¿La razón? Ser transexual.

Respondiendo a su condición de "duro", ayer Garrido reiteró que si él quería le daba permiso a Espinoza y aseguró que si buscaban pelea, la iban a tener. "En tres oportunidades

se le ha entregado autorización a esta persona. Yo tengo la mejor voluntad del mundo para solucionar el problema, pero esto se ha transformado en una cuestión política", dijo el jefe comunal, mientras sus partidarios gritaban que no querían más Concertación en el país.

**"Nosotros vamos a seguir con las acciones legales, porque tenemos el respaldo del Centro de Derechos Humanos de la Universidad Diego Portales y presentaremos un recurso de protección contra el alcalde", dijo el presidente del Movilh.**

### CIRCO ROMANO

"Falso, mentiroso y maricón", fueron los insultos más suaves que recibieron Claudia Espinoza y los dirigentes del Movilh, quienes debieron abandonar la sala del concejo escoltados por las concejales América López (DC) y Carola Rivero (PS).

A su salida, el presidente del Movilh, Rolando Jiménez,

expresó que alguien que fue elegido democráticamente no puede darse el gusto de referirse así sobre una persona.

"Nosotros creemos que en un país decente, este señor estaría preso por tratar de manera tan despectiva a una ciudadana de su comuna", sostuvo Jiménez, asegurando

que "nosotros vamos a seguir con las acciones legales, porque tenemos el respaldo del Centro de Derechos Humanos de la Universidad Diego Portales y presentaremos un recurso de protección contra el alcalde".

El presidente de la agrupación que defiende los derechos de las minorías sexuales señaló que el punto no es si Claudia tiene el permiso o no, "aquí el

tema es que una autoridad de la República, de una comuna, ha denigrado y violado derechos fundamentales de una persona sólo por su identidad de género y nosotros no vamos a permitir que eso pase impunemente".

### ABANDONO DE DEBERES

En tanto, la concejala y precandidata a alcaldesa, Carola Rivero, confirmó que está estudiando una presentación ante el Tribunal Electoral Regional (TER) para solicitar la destitución de Garrido por notable abandono de deberes.

"El tema lo estamos trabajando con América López y el abogado Alejandro Chaparro y se sustentaría en al menos tres hechos irregulares", expresó Rivero.

A lo que se refiere es que hay tres sectores de Independencia que llevan 10 días sin luz, que hay una investigación del Ministerio Público por el delito de cohecho y que la municipalidad ignoró un dictamen de Contraloría. **LN**



Entre insultos salieron de la Municipalidad de Independencia Claudia Espinoza y los representantes del Movilh, que habían llegado hasta el municipio esperando encontrar una disculpa del alcalde.